

(Traduction)

II

*L'Ambassadeur du Canada aux États-Unis d'Amérique au Secrétaire  
d'État des États-Unis d'Amérique.*

AMBASSADE DU CANADA

WASHINGTON, le 2 octobre 1961

N° 695

MONSIEUR LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT,

J'ai l'honneur de me référer à la Note du 2 octobre 1961 par laquelle vous proposez que le Secrétaire de l'Intérieur figure désormais, sur une base permanente, au rang des membres américains du Comité canado-américain pour le commerce et les affaires économiques, institué par un Échange de Notes intervenu entre nos deux Gouvernements le 12 novembre 1953.

J'ai l'honneur de vous faire connaître que le Gouvernement du Canada souscrit à cette proposition et consent à ce que votre Note et la présente réponse constituent une modification à l'Accord intervenu entre nos deux Gouvernements le 12 novembre 1953.

Veillez agréer, Monsieur le Secrétaire d'État, les assurances renouvelées de ma très haute considération.

A. D. P. HEENEY

L'honorable Dean Rusk  
Secrétaire d'État des États-Unis  
Washington, D.C.